
Compte-rendu Réunion du Conseil d’Administration APE De Gaulle - Montaigne 
Samedi 19 octobre 2019 

 
Début de réunion : 9h30 
 
 
Personnes présentes et postes au sein du Conseil d’Administration : 
 

Najet BEN NEJMA Présidente n.bennejma@live.fr  

Fatiha OUYOUB Vice-Présidente fatiha5944@hotmail.fr  

Sandy BALDASSARRE Trésorier lunasolena1@hotmail.fr  

Cynthia GAUTHEROT Secrétaire cynthiagautherot@yahoo.com  

Caroline FRODOT Membre actif caroline.59370@orange.fr  

Stéphanie VEREECKE Membre actif maissaolive@gmail.com  

Florent DEBARBIEUX Membre actif florent.debarbieux@yahoo.fr  

Tony ZANETTI Membre actif zanetti.tony@gmail.com  

Yasmine COINDET Membre actif chain@hotmail.fr 

Naoual BELHABIB Membre actif transportsbelahbib@gmail.com  

 
 
Ouverture par la Présidente : 
 
Mme Ben Nejma ne souhaitait pas laisser dissoudre l’Association de Parents d’Élèves. Cette 
association est importante pour les enfants, parents, équipe enseignante. Les personnes présentes 
ont jugé important de se mobiliser pour reprendre et redynamiser l’APE. Ceci sans dénigrer le travail 
effectué précédemment par les précédents membres. 
 
L’APE a aujourd’hui besoin de membres impliqués, volontaires, disponibles à petite ou grande 
échelle ; d’un groupe solide, fiable, dynamique et qui coopère dans la bonne humeur. 
Il est prévu une réunion tous les mois où chacun sera invité et se rendra disponible comme il le peut. 
 
Après échanges avec les membres, il nous semble important qu’un membre de l’APE (Présidente ou 
Vice-Présidente) soit présent aux Conseils d’Écoles maternelle et élémentaire, dans la mesure où les 
actions de l’APE sont abordées lors de ces réunions. Les échanges en seront facilités avec les équipes 
enseignantes. La demande sera faite aux directeurs d’écoles. 
 
Le site internet de l’école (http://ecole-montaigne-mons.etab.ac-lille.fr/accueil/) est régulièrement 
mis à jour par Mr Ruisseau, enseignant CP. Un onglet est consacré à l’APE. Mr Ruisseau sera 
automatiquement en copie des mails lors de l’envoi des comptes-rendus et de la communication sur 
les évènements. C’est lui qui communiquera sur le site pour l’APE. 
 
Les membres de l’APE sont d’accord pour que soient mis en ligne les comptes-rendus de réunion de 
l’APE sur le site internet de l’école. Ceci de manière à être le plus transparent possible sur les 
décisions et actions de l’APE. 
 
 
Quelles sont les missions de l’APE ? 
 
L’APE De Gaulle Montaigne a été créée le 10 février 2017.  
Pour connaître la définition d’une APE, vous pouvez consulter les informations disponibles sur le 
site : https://www.service-public.fr/associations/vosdroits/F1390  . 
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Nous sommes en train de récupérer les statuts de l’association, ils vous seront envoyés 
prochainement. Dès consultation, nous enverrons aux parents les bulletins d’adhésion et une 
communication dédiée. 
 
 
Comment sensibiliser et impliquer les parents ? 
 

- En parler ! Rien de tel que le bouche-à-oreilles 
- Rôle important des instituteurs-trices 
- Réunions, rencontres parents-instituteurs pour favoriser le lien et la coopération 
- La Présidente et la Vice-Présidente sont les interlocuteurs privilégiés, notamment s’il y a 

distribution de mots, prise de décision directe avec les directeurs, etc… 
- Affiches, flyers : La secrétaire réalisera la communication, si possible l’impression et la 

diffusion électronique. Mr Zanetti sera en binôme sur cette mission. 
- Un affichage clair devra également être installé avec une communication de type « l’APE a 

financé-fait ce mois-ci … ». Il nous semble très important de communiquer sur les actions, 
bénéfices, besoins humains de l’APE. 

 
Un accueil café : 
Mme Vereecke propose qu’un accueil café soit effectué dans les deux écoles en ce début d’année 
pour présenter l’APE et certains membres, échanger avec les parents, promouvoir l’APE, récupérer 
des nouveaux membres ou des adresses mails, rappeler les missions de l’APE…  
Dates à définir après les vacances scolaires de la Toussaint. 
 
Sur le Facebook : 
Mr Debarbieux et Mme Vereecke sont volontaires pour mener cette mission de diffusion des 
informations, de vigilance dans les commentaires, d’alimentation de la page d’accueil, de création 
d’un groupe de discussion entre parents. Les membres insistent sur l’importance d’être attentifs et 
vigilants sur ce type de groupe. 
Nous demanderons à l’ancienne secrétaire de supprimer la précédente page Facebook pour plus de 
facilité.  
 
 
Les actions à venir : 
 

 En parallèle de la vente de gâteaux des instituteurs, l’APE proposera la vente de boissons. 
Mme Vereecke prend contact avec le grossiste Elifood. 
 

 Premier évènement de l’année scolaire avec un après-midi vélos-trottinettes pour les 
maternels. Nous sollicitons Mr Gasz, directeur de l’école maternelle pour un prêt des vélos et 
trottinettes de l’école. L’APE proposera une vente de café, boissons, gâteaux… Ce moment 
permettra aux parents de mieux se connaître. (Possibilité de contact avec l’école du Petit 
Prince et Décathlon). La secrétaire va contacter les autoroutes Vinci pour d’éventuels lots 
relatifs à la sécurité routière, distribués notamment en été sur les aires de repos + demander 
du matériel à une ludothèque (feux de circulation, plots, etc…). La date fixée (en attente de 
confirmation) est le 23 novembre 2019 de 14h à 17h. 

 

 Tombola de Noël dans les deux écoles, 1 grille par classe. Seront à définir les modalités pour 
les lots (2/3 cadeaux ou 1 cadeau par classe). 

 

 Marché de Noël : En attente du souhait des instituteurs de réaliser un marché de Noël pour 
l’organiser ensemble. Deux caisses séparées, l’APE proposera des fleurs, ou créations faites 
par les parents lors d’éventuels ateliers. Mme Debarbieux prend contact avec une 



association sur Fives qui met en place des ateliers de récup. Pourquoi pas des ateliers le 
samedi matin jusqu’à Noël ? 

 
Les financements possibles : 
 

 Demande de subvention auprès du Noël des déshérités : http://www.noelheureux.com/fr 
pour le marché de Noël 2019. La Présidente prendra contact avec cette association pour 
connaître les modalités. 

 Goûter de Noël, initialement financé par les écoles, l’année dernière c’est bien l’APE qui a 
pris en charge cette action. Une demande sera faite en Mairie cette année, possibilité de 
prise en charge de 80%, à étudier. Mme Belhabib prend contact avec la Mairie de Mons-en-
Baroeul. 

 L’action « Le Peère-Noël est-il un rockeur ? » propose des concerts, chasue place de concert 
vendue = un jouet amené = 1 enfant heureux. Cette action est proposée aux enfants des 
centres sociaux. Peut-être prendre contact avec eux ? 
https://www.leperenoelestilunrocker.com/redistribution-des-jouets 

 Dossiers PIC (Projet d’Initiative Citoyenne) : http://www.monsenbaroeul.fr/pic-projets-
dinitiative-citoyenne 

 
 
La Présidente souhaite relancer les directeurs des deux écoles pour un rendez-vous concernant la 
reprise de l’APE, les nouveaux membres, le fonctionnement, les envies et projets. Ceci toujours dans 
un souhait de coopération. 
 
 
Fin de la réunion : 12h00 
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